

Informationsvorlage -öffentlich-	Drucksache: FB3/068/2011
Gremium	Sitzungstermin
Kulturausschuss	18.10.2011

Musikschule; Singpause

Im Schuljahr 2011/ 2012 nehmen insgesamt 34 Klassen des 1. und 2. Schuljahres an der Singpause teil. Die beteiligten Schulen sind Adam-Riese-GGS, St. Mauritius-GS, Erwin-Heerich-GGS Bover, Martinus-GGS, Theodor-Fliedner-GGS und Eichendorff-GGS. Im vergangenen Schuljahr lag die Anzahl der Schulklassen bei 25.

Stundenplanung Singpause ab September 2011							
	Büderich		Osterath		Strümp	Lank	gesamt
	Adam-Riese	Mauritius	Erwin-H.	Eichendorff	Martinus	Th.- Fliedner	
	1+2. Schulj.	1+2. Schulj.	1-2 Schulj.	1-3 Schulj.	1+ 2 Schulj.	1-3. Schulj.	
	5	4	3	7	6	9	34
1. Std.		Mi. 1+2 Std.		Mo. 1- 5 Std.		Mo. 1- 5 Std.	
2. Std.		Fr. 1+2 Std.		Do. 1 - 5 Std.		Fr. 1 - 5 Std.	

Die Singpause erfreut sich bei den teilnehmenden Schulen einer sehr hohen Akzeptanz und Beliebtheit. Von Seiten der Musikschule ist geplant, die Singpause in den nächsten Jahren auf die 3. Klassen zu erweitern. Im Schuljahr 2012/ 2013 könnten dadurch bereits rd. 40 Klassen an der Singpause teilnehmen.

Ein besonderer Höhepunkt im Schuljahr 2010/ 2011 war das Abschlusskonzert der Singpause am 20. Juli in der St. Stephanus-Kirche in Meerbusch-Lank. Bei diesem Konzert waren ca. 650 Kinder aus allen sechs Grundschulen beteiligt. Mit einer „musikalischen Reise rund ums Mittelmeer“ begeisterten die Kinder mit ihrem Gesang auch zahlreiche Eltern und Gäste im Publikum. Eine Band aus Lehrkräften der Musikschule begleitete die Lieder in der vollbesetzten Stephanus-Kirche.

Im Jahr 2012 wird die Stadt Meerbusch mit der Singpause erstmalig beim Kinderliederfestival „KiliFee“ gemeinsam mit den Städten Mönchengladbach und Viersen beteiligt sein. Das Festival findet statt vom 11. bis 25. März 2012 mit Aufführungsorten in allen drei Städten. Hierfür wird eine

Landeszuweisung aus der regionalen Kulturförderung beantragt.

Im Schuljahr 2011/ 2012 sind darüber hinaus folgende Veranstaltungen geplant:

- ein Weihnachtsliedersingen im Altenheim mit Kindern der Singpause.
- die Beteiligung von Singpausenklassen beim Adventskonzert der Musikschule am 3. Dezember in der Versöhnungskirche in Strümp.
- ein großes Abschlusskonzert zum Schuljahresende am 20. Juni 2012 im Stadion Meerbusch.

Die Personalkosten für die Singpause sind im Produkt „Zentrale Schulträgeraufgaben“ veranschlagt.

In Vertretung

gez.

Angelika Mielke-Westerlage
Erste Beigeordnete